

BOLETÍN 047 ->>

- Programas de Agronomía y Agroindustrias de la UAA en proceso de reacreditación
- Mantener la calidad educativa es el reto de todos los programas de la Máxima Casa de Estudios.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes continuará en su proceso de evaluación permanente, sometiéndose a las auditorias de organismos acreditadores externos para consolidar la excelencia académica y descubrir nuevas áreas de oportunidad que le permitan seguir creciendo en este sentido, expresó el rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes al recibir al equipo acreditador del comité mexicano de la acreditación de la evaluación agronómica, quienes acudieron a la Máxima Casa de Estudios para realizar el proceso de re acreditación de los programas de Agronomía y Agroindustrias.

Andrade Cervantes dio la bienvenida al equipo coordinado por Rogelio Tovar Mendoza y sostuvo que existe toda la disposición por parte de la Autónoma de Aguascalientes para conocer sus observaciones e implementar sistemas de mejora en beneficio de los estudiantes.

Posterior a esta sesión de bienvenida, los equipos de evaluación realizaron un trabajo de supervisión en ambas carreras para emitir su opinión y en su caso otorgar la reacreditación a estos programas educativos, con lo que se refrenda su calidad tanto en programas de estudio, como en equipo, prácticas, personal docente y perspectivas laborales.

Entrevistado, tras la reunión de bienvenida ofrecida por el rector Mario Andrade Cervantes, Rogelio Tovar Mendoza, vocal ejecutivo del comité mexicano de acreditación de la evaluación agronómica consideró que las carreras de agronomía en México tienen el gran reto de incrementar su matrícula e infundir en los estudiantes la visión empresarial para lograr la transformación del sector primario del país.

Explicó que el sector primario en México enfrenta un gran rezago y es necesario que los profesionistas eleven los estándares de producción y la oferta de productos que puedan ser atractivos para el mercado.

El coordinador del equipo acreditador comentó que las universidades que cuentan con programas de agronomía deben impulsar a los estudiantes para que consideren convertirse en sus propios empleadores y generar nuevas fuentes de trabajo, además expresó que es necesario incrementar la matrícula de estas carreras a lo largo del país para contar con personal capacitado que permita el crecimiento sostenido del sector primario de la economía.

